

## 4. Weltkongress der Barmherzigkeit



### MANILA / Philippinen - Reise 10.1. - 21.1.2017

Nach den Weltkongressen in Rom (2008), Krakau (2011) und Bogota (2014) findet nun der 4. Apostolische Weltkongress der göttlichen Barmherzigkeit vom 16. –20.1.2017 in Manila statt. Ziel der Kongresse ist, diese größte Eigenschaft Gottes besser bekannt zu machen und dadurch zu einer Zivilisation der Liebe und Barmherzigkeit unter den Menschen beizutragen. Präsident der Kongresse ist Christoph Kard. Schönborn aus Wien. Auf den Philippinen ist die Verehrung der Barmherzigkeit Gottes ausgesprochen stark.

Jesus sagt zur hl. Sr. Faustina: „Die Menschheit wird keinen Frieden finden, solange sie sich nicht voller Vertrauen an meine Barmherzigkeit wendet.“ (Tagebuch Nr. 299)

Das Programm wird noch geplant. Eine **unverbindliche** Voranmeldung aller Interessierten ist sehr erwünscht. Das erleichtert uns die Organisation, besonders die Reservierung der Flugtickets. Br. Josef Failer, 0664 88 68 05 72, br.josef@gmx.net

